

## Teatro en Villena: “Los universos paralelos” y “Smoking room”

01/03/2018



El Teatro Chapí de Villena, dentro de su nueva programación, incluye dos propuestas de indudable interés para todos los aficionados a las artes escénicas. Es de agradecer y destacar el esfuerzo que la dirección del teatro está haciendo, desde hace ya muchos años, para acercar al público de Villena y su comarca obras de calidad, y a precios asequibles, que demuestran el rigor y el saber hacer que caracterizan la gestión de Paco Flor al frente de dicho coliseo.

Para celebrar el Día Mundial del Teatro, el próximo sábado 24 de marzo, a las 19.30 horas, se representará “Los Universos Paralelos”, obra del estadounidense David Lindsay-Abaire, que obtuvo el Premio Pulitzer de Teatro en 2.007. Ha llegado a nuestro país a través de la versión y dirección de David Serrano (triunfando actualmente en Madrid como responsable del musical *Billy Elliot*), quien ya hace unas temporadas adaptó otra de las obras de dicho autor (*Buena Gente*) con éxito de

crítica y público.



David Lindsay-Abaire es una de las voces más interesantes surgidas de la actual dramaturgia americana. Galardonado con los más importantes premios en el mundo del teatro, sus funciones están siendo representadas en decenas de países y cada uno de sus estrenos es esperado en Estados Unidos con muchísima

expectación.

*Los Universos Paralelos* es una bella y emocionante historia sobre cómo los miembros de la una familia se enfrentan a la pérdida y al dolor. Un matrimonio acomodado intentará reconducir su vida tras la muerte de su hijo pequeño. Inmersos en un laberinto de recuerdos, añoranzas y culpas, lejos de rendirse, ambos lucharán por encontrar un camino que les devuelva a una vida que podría seguir siendo hermosa.

Con mucho humor, mezclado con escenas de sincera emoción, los personajes de *Los Universos Paralelos* son gente sencilla, como los espectadores que los contemplan y se reconocen en sus vidas cotidianas, que buscan salir adelante, con esperanza y decisión, de situaciones a priori trágicas y difíciles.



Con unos diálogos brillantes, y un reparto encabezado por Carmen Balagué y Malena Alterio, *Los Universos Paralelos* es un regalo que se acerca a los escenarios de nuestra comarca. Una ocasión única de disfrutar de una historia sencilla y hermosa que anima a los seres humanos a no quedarse enganchados al dolor y a seguir adelante, luchando, incluso en las situaciones más adversas, para tener una vida razonablemente feliz.

Reserven entradas porque la ocasión lo merece.



Ya en el mes de abril, el sábado 14, a las 19.30 horas, se representa en Villena *Smoking Room*, versión teatral de la película española de igual nombre que ganó, entre otros premios, el Goya a la mejor dirección novel. Los mismos autores y directores de la película se han encargado de su adaptación al teatro. Obra para seis actores (un consolidado reparto con Secun de la Rosa, Miki Esparbé, Manuel Morón, Pepe Ocio, Malena Solo y Edu Soto), estrenada esta temporada en el Teatro Pavón Kamikaze de Madrid, *Smoking Room*, de forma ácida, crítica y afilada, nos habla de lo difícil que es para la mayoría de los seres humanos ponerse de acuerdo a la hora de llevar a cabo un proyecto común.

Con un sencillo punto de partida (un empleado de una sucursal española de una empresa americana decide reunir firmas para que la empresa habilite una sala desocupada como sala de fumadores, ante la prohibición de fumar que impera en las oficinas) la obra destapa un microcosmos de intrigas, envidias, rencillas y egoísmos al estilo de algunas de las obras de David Mamet.



Los personajes de *Smoking Room* están perfilados con múltiples aristas, no hay buenos y malos, solamente seres

humanos luchando ante sus propios miedos y miserias.

Con un reparto atractivo, una dirección ágil y limpia, y una puesta en escena sencilla y eficaz, esta obra supone toda una denuncia de la mezquindad y las presiones laborales, contada de forma directa, buscando la complicidad con el espectador.

Villena y su Teatro Chapí se visten de gala para recibir dos de las mejores propuestas teatrales que se encuentran de gira por España.

Nos vemos en el teatro. El lugar donde los sueños se cumplen.